

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ENGUÍDANOS



BOLETÍN INFORMATIVO MAYO 2018



Queridos vecinos y vecinas me dirijo a vosotros a través de este boletín municipal, para estar más de cerca de vosotros y demostrar nuestro interés en que exista una comunicación directa y real con los vecinos del pueblo.

Este boletín informativo pretende que conozcais de primera mano el trabajo de la Corporación y los empleados municipales para convertir vuestras necesidades en propuestas y en proyectos, y queremos que sirva también para dar cuenta de cómo y en qué se gasta cada euro de todos vosotros.

Nuestro objetivo principal es gestionar con prudencia pero con firmeza, para que nadie nos arrebate nuestro futuro como pueblo, poniendo por delante de cualquier otra cosa los intereses de nuestros vecinos.Lo importante será que sigamos convirtiendo a Enguídanos en un buen lugar para vivir y que hagamos lo posible porque todas las personas lo sepan. Sean conscientes de ello.

Lo que esta Corporación consiga con sus aciertos y sus errores será conocido por todos a través de este y los futuros boletines, además de la información en las redes sociales, en la web munícipal y en la app del Ayuntamiento, de la prensa... Pero sobre todo a través del contacto directo entre este alcalde y vosotros/as.

Aquí estoy disponible para escucharos a todos, a los que tengáis un problema, o una idea para el futuro del pueblo, o una queja, o una sugerencia, o una demanda, o una propuesta de mejora, aquí estoy para hacer y trabajar por y para Enguídanos con vosotros/as.

Sergio De Fez Cerezuela. Alcalde de Enguídanos. Enguídanos mantiene sus **tradiciones** y conserva su identidad a través de la celebración de fiestas tan importantes para el municipio como San Blas, San Antón o la Cabalgata de Reyes.







Tras 13 años, el **Keltiber** se ha convertido en cita imprescindible para toda la comarca. Aumenta cada año el número de actividades y de turistas que nos visitan a mediados de octubre para vivir con todos los enguidanenses la fiesta de la celtiberia. Un referente que ha conseguido que nuestro pueblo se conozca por toda la región. Podemos afirmar que es ya una nueva tradición.



Hace apenas unos días se hacía realidad un proyecto gestado durante mucho tiempo. Iberopinar, empresa resinera con sedes en todo el mundo ha llegado a nuestra comarca.

Con el objetivo de resinar nuestros montes, cuidarlos, hacerlos crecer y poder volver a hacer de ellos nuestro medio de vida, esta empresa ha dado ya empleo a varias mujeres y hombres de nuestra localidad, espeamos que en un futuro cercano sean más las personas que puedan encontrar un trabajo estable para poder tener un futuro seguro en Enguídanos





El Ayuntamiento de Enguídanos se encuentra en estos momentos en una situación economica muy positiva, ya que actualmente hay **DEUDA CERO** Lo que significa que no existe ningún préstamo activo o ningún otro tipo de endeudamiento con instituciones o empresas.

Además los pagos a proveedores se realizan en un plazo de 30 días y las previsiones de ingresos y gastos para el futuro inmediato indican que seguirmos en la misma situación, lo que permitirá seguir realizado actuaciones sociales, materiales y de servicios en los próximos mese para que nuestro municipio sigua mejorando y creciendo en todos los aspectos.

Gracias a los **Planes de Empleo** de la Junta de Comunidades, hemos podido contratar a tres personas mayores de 55 años y otras tres personas dentro de los planes de zona ITI. Además de proporcionar empleo a estas personas, con esta medida aseguramos la consolidación y mantenimiento de nuestra población, pues como bien sabemos, si hay trabajo la gente podrá continuar viviendo en el pueblo y eso es lo que este Ayuntamiento desea.



El póximo verano se realizará un **Taller de Empleo** que contará con 10 trabajadores y personal formador y cuya finalidad será dotar de infraestructura el Paraje Natural de las Chorreras del Cabriel.

Nuestros mayores están bien atendidos gracias al **Servicio de Ayuda a Domicilio**.





INFRAESTRUCTURAS

En los últimos meses el Ayuntamiento ha llevado a cabo diversas actuaciones en materia de infraestructuras para mantener nuestro municipio cuidado y en las mejores condiciones.

En algunos casos han sido obras menores que, sin embargo, tienen gran importancia para el buen estado de Enguídanos.

Algunas de las **actuaciones** llevadas a cabo han sido el arreglo de la Calle Alta Sobreumbría, el cambio de alcantarillado en la calle (de la oficina de turismo)...

En los <u>próximos meses</u> se llevarán a cabo algunas obras que serán muy importantes para el desarrollo de nuestro municipio:

- Arreglo de la carretera que une Enguídanos y La Pesquera.
- Reforma integral de la piscina municipal.
- Pavimentación con adoquín de la Calle Entrehuertas





Además de las obras más significativas, cabe destacar que El Plan de Empleo de la Junta ha permitido que podamos contar con más personal trabajando para nuestro Ayuntamiento, y eso se ha reflejado en el cuidado general de las calles, zonas verdes, parques...

EDUCACIÓN Y CULTURA

El Ayuntamiento de Enguídanos apuesta firmemente por la educación y la cultura en nuestro municipio, muestra de ello son las dos actuaciones más importantes que hemos llevado a cabo en los últimos meses relacionadas con este ámbito.

En primer lugar, el pasado 1 de octubre volvía a abrir las puertas la **Biblioteca** Municipal, un lugar que se ha convertido en un punto de encuentro para jóvenes y mayores, donde además de acceder a la cultura, se realizan talleres, actividades o el recientemente creado club de lectura.



Gracias a una subvención de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, además de reabrir este servicio público, contamos con una nueva familia en nuestro pueblo, y no sólo eso, los Planes de Empleo de la Junta han permitido que podamos prestar un nuevo servicio: la **Ludoteca**.

Desde mediados de febrero, todas las tardes de 5 a 8 los niños y niñas disfrutan de un nuevo espacio de juegos y convivencia, algo divertido para ellos y muy necesario para padres y madres que pueden compaginar su trabajo con la crianza de sus hijos.



